

5月1日に、今年度初めての「まちづくり出前講座」が、蜂屋町の島之洞公民館で行われました。

「気づいてからでは遅い！あ

なたの生活習慣病」と題し、市

保健師が講師となつて、健康に

関することを、クイズや手遊び

を交えてわかりやすく説明しま

した。

今回の「まちづくり出前講座」

は、島之洞の健寿会の集会に合

わせて行されました。どのよ

うな理由で利用することになっ

たのか、また、利用された感想

を、島之洞の健寿会代表の大竹

さん、参加された天野さんに聞

いてみました。



▲5月1日に開催された「まちづくり出前講座」



大竹 哲さん  
(蜂屋町)

### ■今後も利用していきます

今日の講座は、体を動かし

ながら楽しめるように進めて

いたいたので、大変わかり

やすく大好評でした。

今日参加した会員の人には

は、何か一つでも健康管理に

ついて覚えて帰つただけ

ればと思います。

島之洞の健寿会では、毎年

保健師さんに来てもらい、い

ろいろな話をしていただいて

います。

今年も健寿会として、高齢

者向けに何かできないかと市

へ相談したところ、高齢者が

特に関心のある「健康」につい

ての出前講座があるといつ話

を伺い、お願いあることにな

りました。

今までこのような講座は、太田や古井など大きな会場で行つていたと思いますが、われわれ高齢者の立場として

は、会場までが遠く、気軽に自転車や徒歩で出かけることができないために、参加する機会があまりありませんでした。

しかし「出前講座」は、地元の公民館など身近な場所を利用し、こちらの希望する講座が開催できるの

で、住民も気軽に参加できて大変よいと

思います。

「出前講座」には、ほかに

もいろいろな種類の講座が

用意されて

いるので、健

寿会の中で、定期的、例え

ば毎月1回利用してはじつか、

との声もあがつています。

私は、今年から島之洞の健寿

会の代表を務めることになりま

したが、今後も「まちづくり出前

講座」を利用していくたいと

思っています。

今後も、魅力のある講座(メ

ニュー)を用意していただきたい

と思いまます。



天野 こずゑさん  
(蜂屋町)

### ■「出前講座」大賛成です

私たちの場合、家の中にば

かり閉じこもり、外に出てこないために、講座に参加する機会があ

まりありませんでした。

この講座に参加する機会があ

り、この講座は、外に出でる機会になります。

今まで、「この講座は、蜂屋町の公民館など身近な場所を利用し、こちらの希望する講座が開催できるの

で、住民も気軽に参加できて大変よい」と思っています。

しかし、「この講座は、蜂屋町の公民館など身近な場所を利用し、こちらの希望する講座が開催できるの

で、住民も気軽に参加できて大変よい」と思っています。

私は、今年から島之洞の健寿

会の代表を務めることになりましたが、今後も「まちづくり出前

講座」を利用していくたいと

思っています。

私は、今後も、魅力のある講座(メ

ニュー)を用意していただきたい

と思いまます。

今後も、魅力のある講座(メ

ニュー)を用意していただきたい

と思いまます。